



Fakta Menarik Suga BTS yang Wajib Kamu Ketahui di Ulang Tahunnya yang ke-31! Selamat Ulah!

Description

Profil dan Fakta Menarik Suga BTS: Karier, Karya, dan Kepribadian

Profil Singkat Suga BTS

Min Yoon Gi, yang dikenal sebagai Suga atau Agust D, lahir di Buk-gu, Daegu, pada 9 Maret 1993. Dikenal sebagai lead rapper dan memiliki tinggi badan 173,8 cm dengan golongan darah O, Suga adalah anggota BTS dibawah agensi BigHit Entertainment.

Perjalanan Karier Suga BTS

Sebelum debut dengan BTS pada 2013, Suga aktif sebagai underground rapper dan produser musik. Dengan musikalitas tinggi, dia membuat lagu populer seperti "Who Am I" untuk Reflow. Setelah mengikuti audisi, Suga resmi debut dengan BTS dan merilis mixtape pertamanya, Agust D, pada 2016.

Karya Suga BTS

Suga tidak hanya aktif dalam pembuatan lagu untuk grup dan solonya, tetapi juga melakukan kolaborasi dengan artis terkenal Korea Selatan. Beberapa karya terkenalnya termasuk "Eight" dengan IU, "Daechwita" dalam mixtape D-2, dan "On" dalam album BTS Map of The Soul: 7.

Fakta Menarik Suga BTS

Selain sebagai musisi yang berbakat, Suga memiliki fakta menarik yang membuatnya unik. Dia dijuluki Motionless Min karena kebiasaannya saat libur, pernah menjadi Mr. Appendix karena operasi usus buntunya, dan memiliki cita-cita sebagai arsitek. Pada tahun 2018, Suga menduduki peringkat ke-67 sebagai pria tertampan di dunia versi TC Candler.

Dengan banyak karya dan kepribadian yang menarik, Suga BTS adalah salah satu idol K-pop yang patut diacungi jempol. Berbagai fakta menarik tentangnya membuatnya semakin dicintai oleh penggemar di seluruh dunia. Semoga informasi ini dapat memperkaya pengetahuan Anda tentang Suga BTS.

Sumber: kilasjatim.com

Ringkasan

Profil dan perjalanan karier Suga BTS telah menjadi trending topic karena ulang tahunnya yang ke-31. Dikenal sebagai lead rapper dalam BTS, Suga juga memiliki nama panggung Agust D. Pria ini telah merilis beberapa mixtape dan lagu populer, serta aktif dalam kolaborasi dengan artis ternama. Selain itu, terdapat fakta menarik tentang Suga, seperti julukan Motionless Min dan keterlibatannya dalam kecelakaan. Apa pendapat Anda mengenai profil dan karya Suga BTS? Berikan komentar dan doa terbaik untuknya di hari ulang tahunnya yang istimewa ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark